

12月6日(火) キャリア教育講演会 講師 ダイヤモンド☆ユカイさん

投稿日時: 2022/12/06  カテゴリ:



本日の午後、キャリア教育講演会を実施しました。ダイアモンド☆ユカイさんを講師に招き、とちぎ未来大使「夢」講座を行い「夢をみよう！人生は愉快だ！！！」と題して講演をしていただきました。地域の方々も、40名以上の方が参加してくださいました。

校長先生のあいさつ・講師紹介のあと、ダイアモンド☆ユカイさんの登場です。トイストーリー4の主題歌「君のため」を歌つての登場でした。自分の生い立ちや家族の話から、夢、野心をもつことの大切さ、波瀾万丈の人生を楽しもうとすることの大切さ、そして笑顔で生きていくことの大切さなど、たくさんのお話を教えてくださいました。自分がロックスターを志すきっかけとなつたビートルズのイエスタディや、レッドウォーリアーズ時代の代表曲「バラとワイン」などをギターの弾き語りで歌っていただきました。講演のあと、生徒代表の謝辞と花束贈呈をして、最後に参加者の皆さんと一緒に記念写真撮影を行いました。

これから受験を迎えて巣立ちゆく生徒たちへの心強いエールでした。

いいね！ 0

ツイート

4

12月14日(水) つくしんぼむら

投稿日時: 2022/12/14 kuriyamat カテゴリ:

今日は、最後の「つくしんぼむら」です。テーマは「愛」。いつものように、つくしんぼの歌から始まりました。

「絵本は 楽しいな 紙芝居も 大好き 今日のお話なんだろな つくしんぼが始まるよ～」

今日のお話は『おかあさんだいすきだよ』『100万回生きたねこ』『かさじぞう』の3つです。



みなさん御存じのお話ばかりですが、つくしんぼさんの読み聞かせの世界に、子供たちがどっぷりはまっていくのが分かりました。

読み聞かせが終わって、いつものように記念撮影?と思ったら、もう一つのプレゼント。生徒たちを音楽室に連れて行き・・・つくしんぼさんと教職員が「アイノカタチ」の歌をプレゼント。感動した生徒は号泣!・・・残念ながら、みんなで気持ちを込めて歌っていたので、このときの写真はありません。

つくしんぼさんから、生徒たちに栗山のとちの実とくるみと花豆で作ったリースのプレゼント。



二人からも、つくしんぼの皆さんにクリスマスツリーをプレゼントしました。



最後にいつもの記念撮影。本当に最後になってしまいました。平成17年からお世話になってきた「つくしんぼ」の皆様。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



おそばを打ちました！

投稿日時 : 2022/12/22  kuriyamat カテゴリ:

令和4年12月22日（木）、講師の先生をお迎えして、そば打ち教室が開催されました。

生徒2名、先生5名がそばを混ぜる姿は、昔の〇〇団子を作っているよう・・・。それが、こねて、まとめて、のばして、切って、ゆでて・・・世界でオンラインのおそばに大変身！

もちろん、お土産つきです。今晚はお家でおそばをふるまうことになりますね。



いいね！ 0

ツイート

4

冬の書道教室がありました。

投稿日時 : 2022/12/22 k kuriyamat カテゴリ:

令和4年12月19日（月）、冬の書道教室がありました。

今年の書初めの題は「読書尚友」。鈴木先生に教えていただきながら、楽しく書くことができました。

今回をもって7年間の書道教室が終了しました。

鈴木先生、本当にありがとうございました。



いいね！ 0

ツイート

3

12月23日（金）2学期 終業式

投稿日時 : 2022/12/23  kuriyamat カテゴリ:



本日、第2学期の終業式を行いました。

校長先生から、今年度当初に話されたことの確認がありました。自分の「課題」を必ず解決すること。「主体的」に学習に取り組むこと。それが将来「豊かな」生活を送ることにつながること。校長先生の問いに、生徒たちははっきり答えました。この冬休み中には、私立高校の入試があります。校長先生は、生徒たちの「応援団長」という話もありました。「将来なりたい自分」になるための努力を積み重ねる冬休みにしてほしいと思います。

3年生二人の発表では、思い出に残った行事の話や周囲の方々への感謝の言葉が聞かれました。

二人には、明るい未来が待っています。